Mars LIBRES PROPOS

Voilà ce que les sons sont.

Entends longtemps ces temps, pourtant pas toujours tentants !!!

Certains Français agités croient, qu'à la suite de ces vagues de protestations aux motifs plutôt vagues, ils obtiendront davantage d'avantages.

Les échanges entre groupes très différents créent des différends et cela peut provoquer beaucoup de beaux coups et souvent par à-coup.

Penser que le redressement de nos finances publiques pourra se résoudre par des prêts prête à sourire.

Quand les gens se grisent d'utopies, ils se préparent à des lendemains tout gris à venir pour l'avenir de nos enfants.

Voici, par des cris, décrits en quelques mots, les maux qu'il faudra penser à panser.

Je rêve de devenir l'hôte accueillant tous les hôtes qui m'apporteront leurs bonnes idées idoines. Merci à ceux qui raisonnent sainement mais non à ceux qui résonnent comme des cloches.

Pour les propriétaires qui se sont appropriés des biens propres à eux et bien acquis, je loue ceux qui louent leurs logements. Qu'ils soient loués pour les loyers qu'ils versent. Mais, si un loueur leur demande d'effectuer des travaux à leur frais, il sera accueilli fraîchement. Faudra-t-il le mettre à la porte pour des problèmes de porte ?

Parmi eux, il y en a qui nous sont chers, car ils veulent chercher des solutions peu chères. Mais ils sont adroits pour savoir ce que chacun a droit.

En conclusion, après cet effort, je ne puis, comme le font les forts, soulever des haltères. Aussi, il faut que je me désaltère. Pour cela, je préfère une eau de là ou plutôt une bonne bière à boire aujourd'hui de préférence à une certaine bière offerte pour l'au-delà !!!!!!!!

L'auteur à la hauteur de ses idées.